



Afirma Monreal que aranceles serían contrarios a T-MEC



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, aseguró que la imposición de aranceles a productos mexicanos que ingresen a Estados Unidos es contrario al T-MEC y no resuelve los problemas comunes en la frontera entre ambas naciones.

En entrevista, dijo que una escalada de represalias comerciales por parte de Estados Unidos atentaría en contra de los bolsillos de las personas y provocaría severos daños a la economía de América del Norte.

El líder parlamentario aseguró que la mayoría en la Cámara de Diputados apoyará las medidas que determine la Presidenta Claudia Sheinbaum en defensa de la soberanía del País. "Una escalada de represalias comerciales solo atentará y atentaría en contra del bolsillo de las personas. Lejos de resolver los problemas de fondo, esta medida ocasionaría severos daños a la economía y a la población de América del Norte. Nosotros vamos a respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum desde el Congreso, para apoyar las medidas que ella determine en la defensa de nuestro país, de la soberanía y del acuerdo comercial", dijo.

Este lunes, el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que firmará una orden para imponer un arancel del 25 por ciento a todos los productos que entren a Estados Unidos desde México y Canadá.

Monreal dijo que no le extraña el anuncio de Trump. No obstante, llamó a la unidad ante este "tipo de amenazas".

"Era esperable, era esperado, a mí no me sorprende, por la historia y por su actitud, el Presidente Donald Trump como legislador, como político.

"Como mexicano no me sorprende este tipo de conductas y de posiciones políticas, nosotros lo que necesitamos es la unidad nacional, necesitamos que el país esté unido frente a este tipo de amenazas que, estoy seguro, son sólo eso y que la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, con prudencia, pero con firmeza las enfrentará adecuadamente", señaló.

El morenista advirtió que las autoridades mexicanas deberán actuar con talento, con firmeza y con carácter. "Estamos listos como país, porque un país unido nadie lo va a detener ni nadie lo va a vulnerar, y cuando se trata de asuntos de este carácter, el pueblo de México reacciona solidariamente", expresó.

<https://www.reforma.com/afirma-monreal-que-aranceles-serian-contrarios-a-t-mec/ar2913096>